



Purificación Causapié Lopesino
Portavoz Grupo Municipal Socialista
Ayuntamiento de Madrid

Madrid, 5 de Abril de 2016

Estimado amigo, estimada amiga,

Enrique Tierno Galván fue el Alcalde que hizo de Madrid una ciudad moderna y democrática. En ese momento se construyó un modelo de ciudad que impulsó la participación, que fomentó la cultura, que puso en marcha servicios públicos esenciales, que construyó un proyecto urbano pensando en la calidad de vida de los madrileños y las madrileñas. Tierno fue capaz de construir un Madrid real e imaginario en el que la ciudadanía y el Ayuntamiento se encontraron.

Este año, en el que se cumple el 30 aniversario de su fallecimiento, los y las socialistas queremos rendir el mejor homenaje posible a la figura de Tierno: recordar e impulsar su legado. No queremos mirar atrás, queremos mirar hacia el futuro, como estaría haciendo ahora si nos acompañara el Viejo Profesor. Queremos lanzar una mirada al Madrid del futuro, recogiendo el mejor momento de nuestro pasado y ambicionando la construcción de un proyecto de ciudad que se vuelvan a encontrar ciudadanía y ayuntamiento y que nos haga sentirnos orgullosos del lugar en que vivimos.

Con la vista puesta en este objetivo, el Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Madrid y la Fundación Pablo Iglesias, con la colaboración del Ateneo de Madrid, hemos diseñado un ciclo de conferencias en las que reflexionar sobre aquellas cuestiones que hoy son fundamentales en el debate sobre las ciudades: el cambio climático, desarrollo urbano, empleo, políticas sociales, la cultura, la innovación o la igualdad

En nuestro trabajo continuo por mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas, queremos que en este proceso de reflexión y construcción de una alternativa solidaria para la capital los protagonistas sean los vecinos y vecinas de Madrid. Por ello, estas conferencias se conciben como debates abiertos a la ciudadanía y en los que contaremos con agentes de la sociedad civil y expertos tanto a nivel nacional como internacional en distintas áreas.

Con estas jornadas, ponemos la primera piedra del Madrid que soñamos y en la que vuestras aportaciones son imprescindibles, por lo que os invito a participar activamente en todas ellas. Empezaremos el próximo 11 de abril con la presentación de este ciclo, seguida inmediatamente con la primera conferencia debate sobre el cambio climático.

Esperando contar con vuestra presencia y agradeciendo su difusión, recibe un cordial saludo,

Purificación Causapié Lopesino
Portavoz Grupo Municipal Socialista
Ayuntamiento de Madrid

(*) Se adjunta invitación con la información detallada de la presentación y conferencia.